

sábado 3 de junio de 2023

Una treintena de alumnos de secundaria participa en la ascensión al Teide organizada por el área de Educación

Para el desarrollo de la actividad, con motivo del Día de Canarias, se ha contado con el profesor y guía de montaña Juan Diego Amador



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Educación que dirige José Juan Gavilán, ha organizado, con motivo del Día de Canarias, una ascensión al pico del Teide en la que ha participado una treintena de alumnos de enseñanza secundaria de distintos centros educativos del municipio. Para el desarrollo de esta actividad se ha contado con el asesoramiento y la planificación del profesor y guía de montaña Juan Diego Amador, conocido por sus expediciones a lo largo de todo el mundo.

El grupo de 30 estudiantes fue seleccionado por su excelencia académica para participar y poder convivir durante dos días en Las Cañadas, con el objetivo final de alcanzar los 3.718 metros de la cima del Teide al amanecer del 30 de mayo. Previamente a la ascensión, el alumnado recibió una charla sobre los valores del patrimonio del Parque Nacional del Teide y sobre los beneficios de la práctica deportiva en el medio natural.

Tanto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, como el concejal de Educación, José Juan Gavilán, consideran que este tipo de actividades “contribuyen a que nuestros jóvenes se vinculen al entorno natural en el que viven, aprendan a valorar la naturaleza de las islas y ganen una experiencia vital que sin duda les servirá para el futuro”.